

春まつりニュース

NO. 2

2013.3.10

まつりで、何を頬張したいか？

豊里実験地では今、「道の駅プロジェクト」で盛り上がりでいいよ。「村人みんな実行委員」でやでいいよ。という声が出でいいよ。

これは、養鶏法受け入れや、プリンの研金賛会からの流れがあて、そうなってきた。やっていきたいのは、こううこと。

この同じ流れの中で、まつり

を考えていきたない。
日頃やでいいよことか
まつりを通して頬張れて
くよ。

来てくれた人が、どんな風に楽しんでくれるか？
人が楽しんでもらえるのと、止めないで、思いっきり考えるのが楽しい。

「応接しようとしても、まだが、いい」。

そうなんだけど、私はまだが、ようとしていた。



会社と休んで、初めてのタダ働き。

誰にやれと言わねたわけでもなく
ごめんなりして、「この快適さ！味わっていける自分で、何だろう。」って。

それで研修に行って。
まつりは、自分の原点に
なっています。



「6月に、一丸で養鶏法をやう会」が、きのうから始めて、楽しいんです。

まつり当日、私は行けないかも
しれないけど、もう、火焚きそば
は、やす氣です。

樂しくて、わくわくするのを
やりたい。



加賀に帰ったら、まつりの
研金賛会をしようと鬼う。

今まで、「どうせ、遠くて、行け
ないからいいでしょ」と思っていた。

今年は、「みんなと研金賛会をする。」

これだけでもいいと思った。

こんな簡単なこと、今まで思いつかなかった。

「まつり社会実験」って、どんなことなんだろう……

「仲よし」とか「金の要らない」とか「寺ち寄りのいじ」とか……

そこも、もっと掘り下けて、実際に、自分たちらしくなすことか、みんなで
考えたいですね。